

REACH

Unbedenklichkeitserklärung Declaration of no objection

Auf der Grundlage unseres besten Wissens und der neuesten Informationen unserer Lieferanten erklären wir, dass bei dem Gerät.

Based on our best knowledge and the latest information from our supplier, we hereby declare, that the item

Geräteart: Handwasch-Ausgußbecken

Type of product: Hand wash basin

Modell / model: 401618 (DS-618)

in einigen der Komponenten die folgenden Stoffe der Kandidatenliste, die auf der Website www.echa.europa.eu verfügbar sind, in einer Konzentration von mehr als 0,1% (w/w) gemäß Art. 33 der REACH Verordnung (EG) 1907/2006 enthalten sind.

some of the components contain the following substances of the candidate list, available on the website www.echa.europa.eu, in a concentration higher than 0.1% (w/w) according to Article 33 of REACH Regulation (EC) 1907/2006.

CAS Nummer / Number	Stoffname /Substance name
84-74-2	Dibutyl phthalate
117-81-7	Bis(2-ethylhexyl)phthalate
84-69-5	Diisobutyl phthalate
-	Medium-chain chlorinated paraffins
7439-92-1	Lead

Salzkotten, 19.04.2023

Ort, Place Ausstellungsdatum, date of issue



Leitung Einkauf i.V. Unterschrift, Signature



Leitung QM i.V. Unterschrift, Signature

Diese Konformitätserklärung gilt für Seriengeräte und ist daher als Kopie gültig.
This conformity declaration is valid for standard sets and therefore valid as copy